
 

 

1 年生正式入部。6 月の地区大
会に向けて、全力投球で！ 

 
 4 月２８日（金）に 1 年生が正式入部となりました。入学してから、見
学や体験を通して決定してきました。入部の状況は以下のとおりです。 
 
  野球 4人  陸上競技 ６人  サッカー ４人  ソフトボール １０人 
  ソフトテニス男子 3人  ソフトテニス女子 １１人  剣道 ３人 

  バレーボール男子 ８人  バレーボール女子 4人 
  バスケットボール男子 ４人  バスケットボール女子 ４人 
  卓球男子 ０人  卓球女子 0人  吹奏楽 ６人  
  総合文化 １４人  総合運動 １０人 
  
中学校生活で取り組む様々な活

動の中で、とりわけ大きな存在になる
のが部活動です。部活動を通して、

どんなことを得られるでしょうか。 
学級を越えた同級生、学年を越え

た先輩や後輩との深い絆、そこで結
ばれたかけかけがえのない仲間を得
ることができます。また、協力して活

動したり、チームで試合をしたりするこ
とで、連帯感や責任感を高めること、
自分の興味や得意、よさを見つけ出し
たり、自分を一層高めたりすることも
できます。 
更には、厳しい練習を通して、少々

のことではへこたれない強い気持ち
や気力と体力、やり遂げた後の感動
や達成感をも得ることができます。そ

んな部活動に全力で挑戦し、たくまし
い体と強い精神力を養い、たくさんの
思い出をつくってほしいと思います。 
早いもので、地区大会まで残すと

ころ 1 か月半あまりとなってきました。
今年度の地区大会は、6 月１７日
（土）、１８（日）に行われます。新型コ
ロナウイルス感染症の影響で、昨年
度までは様々な制限の下での競技運

営でしたが、感染症法上の第５類へ
の移行により、通常どおりの開催がで
きるのではないかと思っています。 
３年生にとっては最後の地区大会

になります。今を大切にして、気力・体
力・技術を最高のものにできるように
取り組んでほしいと思います。 
がんばれ北中生！ 
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朝のあいさつ運動がんばっています 

今年度の生徒会専門委員会の

メンバーも決まり、1年生を含めて

の様々な日常活動が動き始めまし

た。企画会、風紀委員会、応援委

員会では合同で７時 45分から７

時５５分までの間で、朝のあいさつ

運動を行っています。さわやかな

一日創る一助となっています。 

 

ＳＣ（スクールカウンセラー）を紹介します 

今年も、県教育委員会より、２名のＳＣを配置していただきました。生
徒の皆さん、保護者の皆様、気軽に相談等をしてみてください。 
齊藤 幸恵（さいとう ゆきえ）さん 

 米沢市在住 
長井北中のスクールカウンセラーの齊藤

幸恵と申します。4年目となります。長井北中
の生徒さんは、素直で挨拶もしっかりしてくだ
さる生徒さんが多く、うれしく、気持ちがいい
なと思います。 
  中学時代は思春期の真っ只中で、忙しく悩
みも多いと思います。そんな皆さんの中学校
生活がより良いものとなるようにサポートして
いけたらと思っております。 
  1年間どうぞよろしくお願いします。 

 

 他に、阿部 小梅（あべ こうめ）さんがいらっしゃいますが、後日、写真
とコメントで紹介します。 
お二人から全校生に講話をいただいた内容の一部と今後の来校予

定日を載せましたので、ご覧いただきたいと思います。 


